

La tercera edición del festival de cortos Huhezinema ya ha comenzado a rodar

14/01/2010

Como no hay dos sin tres, los alumnos de HUHEZI, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, han comenzado con los preparativos de la tercera edición del **festival de cortos Huhezinema**. La edición de 2010 **se celebrará del 27 al 29 de abril** en varios puntos del Alto Deba, aunque la sede central será la misma facultad de Eskoriatza. **El plazo para presentar los trabajos finaliza el 12 de marzo.**



Para poder hacer la inscripción es necesario seguir **cuatro pasos**. Primero, descargar a través de la web de Huhezinema la ficha de inscripción completa. Hay que rellenarla y enviarla por correo o por e-mail, junto con la fotocopia del DNI del director y el cartel del film y dos fotogramas en formato .jpg. Además, hay que enviar la obra en formato DVD a la siguiente dirección: HUHEZINEMA 2010 Festival de Cortometrajes, HUHEZI - Dorleta auzoa, z/g, 20540 Eskoriatza

Una vez finalizado el plazo, **un Comité de selección** será el encargado de visionar y seleccionar los cortometrajes a concurso. De todos los trabajos recibidos, se seleccionarán **10 cortometrajes para competir en la Sección Oficial**. Los 10 cortometrajes recibirán **400 euros**, solo por ser seleccionados. Además, **el Jurado Oficial otorgará un premio de 400 euros al Mejor Cortometraje en euskara** y menciones especiales a la **Mejor Ficción, Mejor Documental y Mejor Animación**. La entrega de premios será el 29 de abril y la asistencia de los participantes es obligatoria, ya que los premios se darán a conocer durante el acto de la entrega de los mismos.

Al igual que el año pasado, también esta edición se podrá seguir a través de Facebook.